



11月9日(土)午前中に中学生体験学習を実施しました。普通科と商業科を合わせて217名の応募がありました。全体説明の後、各教科の授業体験をしてもらい、その後、クラブ見学等を実施しました。



11月13日(水)本校で地震津波避難訓練及び防災スクールを実施しました。避難訓練は全学年で行いました。その後2年生対象に自衛隊の皆さんのご協力による防災スクールを行いました。様々な訓練を体験した生徒は得た技術と知識を吸収していました。



また、同日の午後に生徒会役員立候補者による立会演説及び投票がありました。会長以下定数通りで信任投票となり、会計のみ欠員がでました。今年度の会長以下の全役員から挨拶と御礼がありました。



11月15日(金)放課後、本校図書館にて第11回夕暮れコンサートが開催されました。二人ゴーシュのお二方と愉快的な仲間4名でドラム缶をリサイクルしたスチールパンとギター、太鼓による演奏に生徒も共演していました。



11月16日(土)と17日(日)の午前、第4回2024大和街道竹とうろうの夜が妙寺まちづくりの会主催で行われました。夜のイベントで当日は雨が降っていて街道沿いの竹とうろうは行われませんでした。本校からもボランティアとギター部、商業科の販売実習班が参加しました。



11月27日(水)昼から2年生対象に災害時の非常食(消費期限が近いアルファ一化米)の試食ときいちゃんの避難所経営災害体験ゲームを行いました。災害時の避難所を運営するための知識や配慮していかなければならない点を学べるもので生徒達は真剣に学んでいました。



11月20日(水)LHRの時間を活用して3年生がバレーボール大会を行いました。季節も少し寒くなり、スポーツでレクリエーションを行うのがちょうど良かったようで、生徒達も活発に試合を楽しんでいました。



12月6日(金)9日(月)の両日大阪観光大学出前講座で准教授の山本剛先生が商品開発のためのプロセスを面白おかしく説明してくれました。

笠田高校修学旅行のお知らせお知らせ
笠田高校2年生127名が2月5日(水)から広島方面へ二泊三日の計画で修学旅行に出発します。当日はJR笠田駅、上り6:55着、下り6:56着を中心に7:10にJR笠田駅前に集合し、観光バス4台に乗車します。平日の朝早くから近隣の皆様にご迷惑をかけますが、どうぞご理解をお願いします。